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  Stadt Visselhövede

N i e d e r s c h r i f t 

über die 6. Sitzung des Ortsrates Jeddingen (Haushalt)

am 28.11.2013 im  Gemeinderaum der Turnhalle Jeddingen
Beginn: 19:30 Uhr
Ende:    20:45 Uhr

Teilnehmer:

Mitglieder des Ortsrates
Ortsbürgermeister Herr Henning Vollmer
Stv. Ortsbürgermeister Herr Jörn Riedel-Vollmer
Ortsratsmitglied Herr Friedrich Bode - fehlt entschuldigt
Ortsratsmitglied Frau Britta Carstens
Ortsratsmitglied Frau Anike Meyer
Ortsratsmitglied Herr Claus Meyer
Ortsratsmitglied Herr Jürgen Runge - fehlt entschuldigt

Verwaltung
Protokollführerin Frau Erika Kregel

Zuhörer:  4

Vorl. Nr. TOP Tagesordnung öffentlicher Teil
1 Eröffnung der Sitzung des Ortsrates, Feststellung der

ordnungsgemäßen Ladung der anwesenden Ortsratsmitglieder und
der Beschlussfähigkeit

2 Feststellung der Tagesordnung
3 Einwohnerfragestunde max. 15 Min.(bei Bedarf)
4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 11.03.2013

215-2013 5 Haushaltsplanung 2014 und Investitionsprogramm 2014 - 2017
6 Anfragen / Mitteilungen (bei Bedarf)
7 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf)
8 Nächste Sitzung in Planung: Mi, 12.03.2014 (bei Bedarf)

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung des Ortsrates, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung
der anwesenden Ortsratsmitglieder und der Beschlussfähigkeit
Herr Vollmer begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Er stellt die
ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit fest.

2. Feststellung der Tagesordnung
Einwände gegen die Tagesordnung ergeben sich nicht.
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3. Einwohnerfragestunde max. 15 Min.
3.1. Herr Meierkord weist darauf hin, dass in der Jeddinger Dorfstraße/Ecke Am
Fuchsberg an einzelnen Stellen einzelne Pflastersteine fehlen. Diese Situation stelle ein
Gefahrenpotential dar.
Herr Vollmer berichtet, dass der Zustand bekannt und dem Bauhof gemeldet worden sei.
Herr Strote wollte sich mit der Nieders. Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr,
Verden in Verbindung setzen, damit der Schaden vor dem Winter behoben werde.
3.2. Herr Dammann spricht die angekündigte 10%ige Kürzung der Zuschüsse für die
Sportvereine zu den laufenden Kosten an.
Herr Vollmer berichtet, dass die Tendenz in den Haushaltsberatungen dahin gehe, dass
diesbezüglich keine Kürzungen vorgenommen werden.
3.3. Herr Meierkord teilt mit, dass hinter dem Sportplatz, rechts am Funkmast, in den Wald
hinein eine Flurgarderobe illegal abgelegt sei.
Laut Herrn Vollmer werde der Bauhof informiert, der das Fundstück abhole.
3.4. Herr Twiefel teilt seine Besorgnis mit, dass der neue Friedhofspfleger seine
Aufgaben vernachlässige. Dies sei ihm von mehreren Besuchern zugetragen worden.
Herr Vollmer antwortet, dass er bei der Verwaltung das Thema bereits angesprochen
habe. Es werde eine schriftliche Aufforderung erfolgen, dass er seinen vertraglichen
Verpflichtungen nachkommen müsse. Unerklärlich sei, dass der Stromverbrauch in der
Friedhofskapelle um 700% gestiegen sei. Hier müsse eine Ermittlung /Aufklärung erfolgen.
3.5. Herr Twiefel erkundigt sich, wer für die Reinigung der Buswartehäuschen zuständig
sei.
Herr Vollmer weist darauf hin, dass in regelmäßigen Abständen die Mülleimer vom Bauhof
geleert werden und er denke, dass die Buswartehäuschen ebenfalls vom Bauhof überprüft
werden. Er werde dies nachfragen.

4. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 11.03.2013
Die Niederschrift wird mit 5:0:0 Stimmen genehmigt.

215-2013
5. Haushaltsplanung 2014 und Investitionsprogramm 2014 - 2017
Herr Vollmer erläutert die für das Jahr 2014 eingestellten Ortsratsmittel. Der Ansatz
entspreche dem des Vorjahresansatzes. Er spricht die im Jahr 2013 verbrauchten Mittel an
und betont, dass die Kosten für die Straßenbeleuchtung sowie für die Reparaturen der
Leitungen an der Bremer Straße mit enormen Summen zu Buche schlagen. Da aber ein
beschlossenes Konzept vorliege, dass zunächst die Beleuchtungskörper im Stadtgebiet mit
effizienten LED Leuchten ausgetauscht werden sollen, sei eine Chance auf Senkung der
Stromkosten auch im nächsten Jahr nicht gegeben. Die Stromversorgung in der Bremer
Straße sei sehr störanfällig, auch hier müsse eine Verbesserung angestrebt werden.

Es wird vorgeschlagen folgenden Antrag zu stellen:
a) eine Erhöhung der Ortsratsmittel für die laufenden Stromkosten um 1.000 €,
b) um die Stromkosten zu senken, soll ein Austausch der alten Beleuchtungskörper

vorgenommen werden,
c) die immer wieder auftretenden Störungsquellen an der Stromleitung (Bremer

Straße) sollen durch gezielte Maßnahmen behoben werden.

Der Ortsrat beschließt einschließlich des Antrages:
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Die im Verfügungsnachweis 2014 für die Ortschaft Jeddingen
vorgesehenen Mittel, die Leistung 01-10-11-02/03-30-08-17 KiGa
Jeddingen (Seite 108/109; 248/249), die Leistung 01-10-10-02
Sporthallen und –plätze u.ä. (Seite 99/100) Teilbetrag 500 €, die
Leistung 03-30-03-02 Friedhof Jeddingen sowie die dazugehörige
mittelfristige Ergebnis- und Finanzplanung bis 2017 werden
befürwortet.
Den im Finanzhaushalt ausgewiesenen investiven Maßnahmen und
dem Investitionsprogramm 2013 – 2017 für die Ortschaft Jeddingen
wird zugestimmt.

Antrag:
d) auf Erhöhung der Ortsratsmittel für die laufenden Stromkosten

um 1.000 €,
e) um die Stromkosten zu senken, soll ein Austausch der alten

Beleuchtungskörper vorgenommen werden,
f) die immer wieder auftretenden Störungsquellen an der

Stromleitung (Bremer Straße) sollen durch gezielte Maßnahmen
behoben werden.

Ja 5  Nein 0  Enthaltung 0 

6. Anfragen / Mitteilungen 
6.1. Frau Meyer führt aus, dass der Schnitt der Heckenrosen an der Kreisstraße Richtung
Sportplatz erneut (wie der letzte Schnitt) zu tief erfolgt sei. Ob dort jemals wieder eine
richtig Hecke wachsen werde, sei fraglich.
Herr Vollmer sagt, dass er diesbezüglich mit der zuständigen Behörde sprechen werde.
6.2. Herr Vollmer berichtet von der kürzlich durch eine Verkehrsschaukommission
durchgeführten Verkehrsschau. Für Jeddingen seien folgende Verkehrssituationen / Punkte
besprochen worden:
L 171 (Bremer Straße)
Im Einmündungsbereich der K 228 (Bleckwedeler Straße) stehe in der linken Sichtfläche
ein Baum, der die Sicht in die Landesstraße erheblich einschränkt. Dieser solle entfernt
werden.
K228 (Dreeßeler Straße)
Auf dem Schulweg müssen Schulkinder auf der Straße gehen, da zwischen der
Einmündung „Am Jeddinger Moor“ und der Jeddinger Straße kein Fußweg vorhanden sei.
Es fehle auch die Straßenbeleuchtung in diesem Bereich. Empfohlen werde, im nördlichen
Bereich hinter der Baumreihe eine fußläufige Verbindung herzustellen und Straßenlaternen
aufzustellen.
Am Fuchsberg
Vor dem Kindergarten wird im Seitenraum geparkt (beim Bringen und Abholen der Kinder).
Die vorhandenen Parkflächen reichen nicht aus, somit werde falsch geparkt. Weitere
Parkflächen an der Seite zum Spielplatz hin und vor der Turnhalle sollen geschaffen
werden. Gegen das Parken im Seitenraum bestehen seitens der Verkehrsschaukommission
keine Bedenken.
Bahnweg
Im Einmündungsbereich kommt es oft zur Missachtung der Vorfahrtregelung „Rechts vor
Links“ an den beiden dicht beieinander liegenden Einmündungsbereichen. Dies liege auch
an der schlechten Erkennbarkeit der 1. Ausfahrt. Aus diesem Grunde solle die linke
Ausfahrt des Bahnweges durch Aufstellen des Zeichens 267 StVO (Verbot der Einfahrt)
gesperrt werden.
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6.3. Herr Vollmer spricht den Antrag von Herrn Bode (Erweiterung der
Verkehrsberuhigung für die Neulander Straße) an. Er habe mit Herrn Bode vereinbart, dass
der Antrag in der nächsten Ortsratssitzung beraten werde.

7. Einwohnerfragestunde max. 15 Min. 
7.1. Ein Zuhörer erkundigt sich, ob anlässlich des 100-jährigen Bestehens des MTV eine
Veranstaltung geplant sei.
Herr Damann und Herr Vollmer antworten, dass ein Fest stattfinden werde.
7.2. Herr Meierkord teilt mit, dass beim Jeddinger Hof (vor dem Kaminzimmer) eine Linde
durch eine Eiche wachse. Dies müsse unbedingt angeschaut werden.

8. Nächste Sitzung in Planung: Mi, 12.03.2014 

Henning Vollmer
Ortsbürgermeister

Franka Strehse
Bürgermeisterin

gesehen

Erika Kregel
Protokoll


